

BASTIN (*Jules-Edmond*), Capitaine-commandant d'infanterie (Ixelles, 28.11.1879-Etterbeek, 1.9.1938). Fils de Nicolas et de Paklé, Élisabeth.

Admis à l'École militaire en octobre 1898, il en sortit sous-lieutenant le 30 janvier 1901 et fut désigné pour le 3^e régiment de chasseurs à pied. Après quelques années de service, il s'engagea à l'État Indépendant du Congo, quitta la Belgique le 30 avril 1908 et fut dès le 20 mai attaché au district du Lac Léopold II ; le mois suivant, le 22 juin, il était désigné pour commander le secteur de la Lokoro. Son terme achevé le 20 avril 1911, il rentra prendre du repos et repartit dès janvier 1912, en qualité de chef de secteur de 1^e classe ; il atteignit au cours de ce terme le grade d'administrateur principal. Rentré en Belgique en 1914, quand éclata la première guerre mondiale, Bastin reprenait du service à l'armée métropolitaine avec le grade de capitaine-commandant. Sa courageuse attitude au cours de la campagne 1914-18 lui valut deux citations à l'ordre du jour de l'armée et plusieurs distinctions honorifiques : chevalier de l'Ordre de Léopold avec palmes, officier de l'Ordre de la Couronne avec palmes ; Croix de Guerre avec palmes ; décoration militaire de 1^{re} classe ; Médaille de l'Yser ; Médaille commémorative 1914-18 ; Étoile de service à deux raies.

31 août 1951.
M. Coosemans.

Bull. de l'Ass. des Vétérans colon., février 1939, p. 13. — *Tribune congolaise*, 30 janvier 1939, p. 2.